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По представлеёию партийной организации, администрации и местного комитета профсоюза совхоза за достигнутые успехи на уборке хлебов на районную Доску почета в газете «Тоншаевсюий колхозник» заносятся
по совхозу «Ошминский» комбайнеры: /

М И Х А Л И Ц Ы Н  Евгений Анатольевич, 
В Ш И В Ц Е В  Иван Николаевич,
М И Х А Л И Ц Ы Н  Василий Карпович.

Наступает время 
уборки картофеляУторка зерновых вступила в завершающий период. Па этой неделе в колхозах и совхозах района должны быть убраны в основном все оставшиеся площади яровых зерновых культур. Одновременно ведется и также должен быть закончен в ближайшие день— два сев озимых. Полным ходом необходимо убирать лен, обмолачивать семенники многолетних трав, поднимать зябь.Зелеными квадратами выделяются на полях участки картофеля. Он спеет и уверенно можно сказать, что даст неплохие урожаи. В этом большая заслуга картофелеводов района.В колхозе «Путь Ленина» возделыванием этой культуры занимается П. Ф. Втюрмн. Он своевременно и в сжатые сроки провел ее посадку, в течение лета подкармливал и обрабатывал междурядья, словом, проводил все необходимые работы. Добросовестный труд механизатора дал хорошие результаты: все лето участки картофеля радовали глаз, а теперь вот сулят хороший сбор клубней.Звеньевой-картофелевод колхоза имени Тимирязева П. Н. Воробьев также много сил отдал тому, чтобы своевременно провести посадку клубней, уход за посевами и их подкормку.Неплохо поработали картофелеводы в других колхозах, а также в совхозах. Кстати, все больше входит в жизнь оправдавшая себя звеньевая система выращивания этой культуры, что особенно видно на примере колхозов «Путь Ленина» и имени Тимирязева.По календарю — конец августа. Наступает время уборки картофеля. На состоявшемся ранее совещания руководителей колхозов и совхозов и на последнем бюро.райкома КПСС было определено —  начать массовую копку картофеля 1 сентября. К работе приступать без раскачек и вести ее организованно с тем, чтобы закончить за 20 дней.Как стало известно, 17 августа на своем заседании правление колхоза «Малокаменский» решило приступить к уборке клубней 25 августа. Решение правильное, ибо п л ащ а ^ , занятые этой культурой, здесь немаленькие, да и ждать-то уж нечего: картофель за оставшиеся дни много не вырастет, а вот плохая погода может наступить в любой день. Осень есть осень.Прежде чем пустить на поля картофелекомбайны и копалки, необходимо убрать всю ботву и засилосовать ее в смеси с какими-нибудь компонентами. Это будет хорошим подспорьем скоту в зимний период. Работа эта обязательна и требует того, чтобы провести ее в ближайшие два— три дня.На днях районный комитет народного контроля в ряде хозяйств проверил состояние-комбайнов, копалок и сортировальных пунктов. Вот какая картина открылась в совхозе «Прогресс». Из четырех копалок к работе не готова ни одна. Две копалки новые, поступили разобранными, и в таком состоянии находятся до сего времени. Нельзя пускать в действие картофелесортировальные пункты, они тоже не готовы. Такой бесхозяйственный подход к технике не делает чести инженеру совхоза тов. Андрееву.Аналогичное положение с картофелеуборочной техникой в совхозе «Вякшенерский». Какой разговор здесь можно вести о заблаговременном ремонте комбайнов, копалок, сортировальных пунктов, если на них еще продолжает висеть грязь прошлогодней осени.В оставшееся время до выхода техники на копку клубней необходимо еще раз осмотреть ее. Срочно нужно отремонтировать неисправные машины. Надо сделать так, чтобы техника работала безотказно. Это залог успешного хода уборки картофеля.Своевременно приступить к копке картофеля и сжатые сроки — долг тоншаевских земледельцев. провести ее в

А Г Р Е Г А  ТАМ -  ПОЛНУЮ НАГ РУЗНУНа поле Малоашкатской бригады совхоза « В якш анер с кий » идет уборка овса, Комбайнеры работают групповым методом. Плавно, один за другим по полю движутся комбайны. Ведут агрегаты механизаторы. Многие из них имеют за плечами богатый многолетний .опыт на уборке урожая, у других эта жатва первая.Первым из-за косогора показывается комбайн М. Г. Томарова. Помощником у него работает сын.Вслед за ними движутся агрегаты, управляемые Валерием Малиным, Александром Павловичем Кислицыным, Дмитрием Егоровичем Томиловым, Анатолием Егоровичем Лебедевым.

ЖНУТ ЯРОВЫЕСейчас их комбайны работают безотказно. На уборке урожая комбайнеры стараются использовать каждый погожий час. Отлично понимая, что в хозяйстве каждый год ощущается недостаток грубых кормов, механизаторы обращают серьезное внимание на низкий срез хлебов. Это позволит совхозу заготовить дополнительные тонны соломы для общественного скота. Трудятся они с полной отдачей сил, ежедневно перевыполняют сменные задания.
В. К РЮ ЧК О В .

В ПОЛЕ И НА ТОКУХлеборобы нашего района живут сейчас одним стремлением: во время и без потерь убрать до единого колоса хлеб нового урожая.По-рабочему серьезно настроены и труженики колхоза имени Свердлова. Эта деловая атмосфера царит в эти дни и на поле, где жнут овес, и на току, где сортируют и сушат зерно, и на складах, куда засыпают его на семена и фураж. Колхозники этого хозяйства пони м а ют всю ответетвен- ность в период проходящей уборки, а потому трудятся с большим старанием.На 21 августа свердловчане полностью убрали озимую рожь с площади 480 гектаров, скошен здесь и ячмень. Сейчас все силы механизаторов направлены на скорейшее завершение уборки овса, который занимает площадь 295 га.На току в деревне Ку- верба, куда поступает зерно от комбайнов, в эти дни оживленно. Р аботы здесь очень много.^ ♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦ »*****<■*********************************************»*******»*»»»»****»******»■
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В Совете Министров СССР  |

Постоянно действуют две зерносушилки и установки для сортировки ржи и овса. Хорошо справляются с сушкой зерна пожилые колхозницы Е. И. Маякова и А. Г. Маякова. Не отстает от них и молодежь—Л . Н. Ендерева, Л. И. Иванова, Л. А. Рябкова, Н . М. Ендерева и многие другие.— За 20 августа на ток поступило зерна 14,5 тонны, —говорит кладовщик М. П. Романова. — Но часто сушилки простаивают из-за нехватки мешкотары. Однако с сушкой зерна мы справляемся, пропуская за сутки более 10 тонн.А грузовые автомашины, разгрузившись, от склада отправляются на Питерское поле колхоза. Здесь четыре комбайна В. С. Жукова, В. С. Майкова, В. А. Маякова и А. А. Маякова жнут овес. В этот день механизаторы приступили к последнему этапу у б о р к и  зерновых. С уборкой овса косовица хлебов в колхозе закончится.С полной отдачей сил работают на уборке урожая решающего года пятилетки труженики кол

хоза. Однако на 20 авгу- : ста из плана 1040 гектаров зерновых культур свердловчане убрали всего 641 га. Это 62 процента плана. Темпы уборочных работ здесь могли быть, конечно, более высокими, если бы правление колхоза серьезнее отнеслось к расстановке рабочей силы и транспорта на период этих работ. Нерационально используются здесь грузовые автомашины. Их четыре. Они однов р ем енно з аготм а ю т - ся перевозкой сухого зерна из Кувербы на склад в деревню Петровское, а, оттуда едут к комбайнам на Питерское поле. Очень часто комбайны в ожидании транспорта простаивают с наполненными бункерами, в то время как на уборкё дорога каждая минута. Бывают задержки и с разгрузкой автомашин из-за нехватки грузчиков. Все эти недоработки правлению колхоза необходимо было устранить своевременно, что позволило бы провести уборку зерновых культур в более короткие Сроки. ’
Р. Б А Л А Х О Н Ц Е В А .

Во 'исполнение Директив X X IY съезда КПСС по пятилетнему плану развития народного хозяйства СССР на 1971 — 1975 годы Совет Министров СССР принял Постановление «Об улучшении обеспечения пособиями по беременности и родам и по уходу за больным ребенком».Этим Постановлением предусмотрено выплачивать жен- Щ'ииам-работницам и служащим, в том числе несостоящим членами профсоюза, и женщи

нам — членам колхозов пособия по беременности и родам в размере полного заработка, независимо от продолжительности трудового стажа. Выплата пособий за дни отпуска по беременности и родам по этой норме вводится с 1 декабря 1973 года.Установлено, что больничный листок и пособие по уходу за больным ребенком, недостигшим 14 лет, должны выдаваться на период, в течение которого ребенок нужда

ется в уходе, но не более чем на семь календарных дней, при этом одиноким матерям, вдовам и разведенным женщинам больничный листок и пособие по уходу за больным ребенком, недостигшим семи лет, могут выдаваться на срок до 10 календарных дней. Указанный порядок выдачи больничных листков и пособий по уходу за больным ребенком вводится начиная с 1 декабря 1973 года постепенно в зависимости от районов страны.

И 3 В Е Щ Е Н И Е
Исполнительный комитет районного Совета депутатов тру

дящихся доводит до сведения всех депутатов районного Со
вета о том, что 31 августа 1973 года в 11 часов в зале заседа
ний РК КПСС открывается вторая сессия Тоншаевского район
ного Совета депутатов трудящихся (четырнадцатого созыва) 
с повесткой дня:

1. О подготовке колхозов и совхозов района к зимне-стой
ловому содержанию скота.

2. О мероприятиях исполкома райсовета по выполнению 
наказов избирателей, высказанных при встречах с кандидатами 
в депутаты райсовета.

ИСПОЛКОМ РАЙОННОГО СОВЕТА 
ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ.
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УЧИТЬПеред работниками народного просвещения в текущем пятилетии XXIV7 съездом определена задача перехода ко всеобщему среднему образованию молодежи страны. Эта задача весьма сложна и огромна. Чтобы успешно оправиться с ней, советское учительство работает над усовершенствованием новых методов работы с учащимися, повышает педагогическое мастерство, заботится об улучшении учебно-воспитательного процесса, о повышении эффективности обучения.Прошло уже несколько лет, как ш к о л а  перешла к о б у ч е нию детей по новым программам, соответствующим современным требованиям жизни. Издаются миллионным тиражом переработанные в связи с новыми программами учебники. Они рассчитаны на то, чтобы все больше развивать мыслительную деятельность учащихся.Руководствуясь девизом «Учи учась», учителя сами перестраивают свой «учительский багаж», пополняют его новыми знаниями за счет курсов, которые ежегодно проводятся институтами усовершенствования учителей с преподавателями всех дисциплин. Так, за 4 года курсовую переподготовку учительские кадры начальных классов в нашем районе закончили полностью. Летом этого года при Горьковском институте усовершенствования учителей перепод- - готовку по новым программам проходила последняя группа учителей начальных классов.Продолжается переподготовка на курсах и учи- те л е й-предм етников. За период летних каникул текущего учебного года проходили курсовую подготовку 34 учителя-предметника, а за весь прошлый учебный год на всевозможных семинарах и курсах при том же институте обучались -82 человека.Знания, полученные учителями на курсах, находят практическое применение в работе. Н еслучайно у многих учителей района уроки проходят гораздо эффективнее по сравнению с прошлыми годами. Лучшими из них организуется обучение и внедрение передового опыта в остальной учительской среде района.В прошедшем учебном году провели открытые уроки мастера своего дела,. отличники народного просвещения 3. И. Сласт- никова, учительница Ош- минской средней школы, преподаватели физики

УЧАСЬТоншаевской средней школы Н. Н . Карданов и В. Н. Солоницын. Служат образцами в педагогической работе завучи Шаи- пинской средней школы Л . П. Степанова и А. И. Лыкова, а также преподаватель русского языка и литературы Л . М. Зайцева. Прочные знания дают учащимся математики Тоншаевской средней школы С. В. Ложкина и Р. П. Ходыкина. Их опыт приезжали перенимать из других школ района. Софью Васильевну коллеги не зря назвали удачным первопроходцем усвоения новых программ по математике.Хорошо налажена работа по самообразованию и повышению педагогического мастерства учителей в Пижемской средней школе, где директор Б. С . Шлямин, завуч П. Г . Зайкова. Здесь систем этически и продуманно проходят заседания метод- объединений, что отражается на улучшении общего уровня всей учебно- воспитательной работы. В результате этого и процент успеваемости учащихся в истекшем учебном году самый высокий по району —99,1. 27 учителей школы из 33 не имеют второгодников. Проводимые контрольные работы и весенние выпускные экзамены показали, что учащиеся овладели прочными и глубокими знаниями.Хорошо проводилась методическая работа куста учителей начальных классов и при Тоншаевской средней школе под руководством завуча пи начальным классам А. В. Михалицына и руководителя секции куста А. С. Евстроповой. В этом кусте не осталось ни. одной начальной школы, где бы за время учебного года на открытый урок не собирались все учителя начальных классов. А после проведения их проходил живой обмен опытом работы.Скоро п е д а г о г и ческий коллектив района съедется на традиционное августовское совещание. На нем обсудят итоги прошедшего учебного года и наметят задачи на новый учебный год в свете современных требований партии и правительства к народному о бр а зов а ни ю. На 14предметных секциях с методическими докладами выступят 86 учителей района. Н а секциях будут решаться проблемы улучшения учебно-воспитательной работы в школах района.
Р. ПАК И НА ,заведующая методка-бинетом Р О Н О .

К А В Г У С Т О В С К О М У  
С О В Е Щ А Н И Ю  УЧИТЕЛЕЙ
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СЕГОДНЯ И З А В Т Р А  
С Е Л Ь С К О Й  Ш К О Л Ы/*\ потно

м ин истра просвеще н и я СССРИ аместител ь
Коммунистическая партия и 

Советское правительство хоро
ш о помнят слова великого Ле
нина о том, что ком м унизм  
немыслим без высших дости
жений науки, техники и куль^T V D b i без соврем енного обр 
зования. В ходе к о м м у н и с т -  
ческого строительства многое 
уже сделано для осущ ествле
ния ленинских указании т^ о _

Г о РлыаХхГу3сВЪИГ з ; КПСС: выд-

s i s r s r . :

перехода ко всеобщему сред

" r r s r i ”.» . ЦК « 5
тии и Совет Министров СС<-Г
приняли ряд постановлении о
средней школе, о Системе про 

Р=« повании в стране, v г
дальнейшему улучш ению  уело 
вий работы сельской общ еоб
разовательной школы. 
р в этих постановлениях дана 
комплексная научно и эконо
мически обоснованная пр 
граммз действии по выполне Н И Ю  задач, поставленных XXI 
съездом КПСС в области 
родного  образования, подго 
?овки и повышения квалиф - 
нации кадров специалистов. 
П рограмма эта нашла воплощ е 
Ние в Основах законодатель- 
ства С ою за ССН и с 
республик о народном  обра_
зовании, принятых недавней
сессией Верховного Совета
СССР.

Одна из главных задач со
ветской общеобразовательной
ш к о л ы -  подготовка детей и 
подростков К активной трудо  
вой и общ ественной деятель 
ности к сознательному учас-
тию  в коммунистическом
строительстве. Половина всех 
ш кольников страны —  22 « ил 
Лиона человек -  обучается в 
сельской общ еобразователь
ной школе. Более двух мил
лионов из них еж егодно полу
чают восмилетнее и около 
одного  миллиона —  полное 
среднее образование.

Сеть средних ш кол на селе 
непреры вно расширяется
планомерно укрепляется и 
материальная база, увеличива
ются капитальные вложения 
Сейчас на селе действует 131
тысяча общ еобразовательных
школ. Сельская ш кола нако
пила больш ой опыт по обуче
нию и коммунистическому во
спитанию молодеж и, подго
товке ее к активному участию 
в общ ественно полезном  труде 
в различных областях народ
ного хозяйства и культуры.

Для еще более ш ирокого  
развития народного  образова
ния на селе особое значение

имеет постановление ЦК КПСС 
и Совета М инистров СССР «О 
мерах по дальнейшему улуч
шению условий работы сель
ской общ еобразовательной
школы», принятое по инициа
тиве товарища Л. И. Брежнева. 
В нем намечена широкая про
грамма -совершенствования 
ш кольного образования в 
сельской местности, создания 
современной материально-тех
нической базы школы, на что 
выделяются необходимые ка
питальные вложения и мате
риальные средства.

В 1974— 1980 годах за счет 
государства на селе будет воз
ведено новых школьных зда
ний на 7,25 миллиона учени
ческих мест, приш кольных 
интернатов — на 772 тысячи 
мест, построено 6.420 тысяч 
квадратных метров жилой пло
щади для сельских учителей. 
Впервые предусм отрено соо
ружение пристроек к сущест- 
вую щ им  школьным зданиям 
классных комнат, столовых, 
мастерских, спортивных залов 
и других помещений. Все это 
позволит создать необходимые 
условия для повышения уров
ня работы сельских ш кол, пе
ревести большинство из них на 
односменные занятия. Как пра
вило, в каждом  совхозе и 
крупном  колхозе долж на быть 
средняя общ еобразовательная 
школа.

О рганы народного образова
ния призваны позаботиться о 
полном и своевременном ос
воении государственных капи
тальных вложений, предназна
ченных для развития сельской 
школы, о привлечении для 
этой цели средств совхозов, 
колхозов и других источников, 
о создании необходим ых ус
ловий для дальнейш его подъ
ема работы сельской школы, 
завершения перехода ко все
общ ем у среднем у образова
нию  сельской молодежи.

В 1974— 1980 годах совхозам 
и колхозам будет выделено 
31,5 тысячи пассажирских ав
тобусов и 31 тысяча автошасси 
для организации производства 
на их базе пассажирских авто
бусов для подвоза детей к 
школам.

Госбанк СССР будет предо
ставлять колхозам на строи
тельство ш кол, интернатов для 
учащихся и жилых домов для 
учителей долгосрочный кредит 
сроком  до 15 лет. В годовых и 
пятилетних планах развития 
народного хозяйства будут вы
деляться целевым назначениям 
материалы для инициативного 
строительства в селах школ, 
интернатов, домов для учите
лей, а также фонды для их 
оборудования.

Уж е разработаны новые 
нормы проектирования школ,

в том числе сельских, которы 
ми предусм отрен необходи- 
мый состав помещений, отве
чающих современным учебно
педагогическим и гигиеничес
ким требованиям, типовых 
наборов оборудования, мебели 
и предметов внутреннего уб- 
ранства школ.

Одна из ответственных задач 
— добиться, чтобы темпы пере- 
хода ко всеобщ ему среднему 
образованию  на селе не отста
вали от города. В целях повы
шения качества обучения во 
всех сельских школах намече
но ввести кабинетную систему 
обучения, создать условия для 
изучения сельскохозяйственной 
техники и автодела: школам бу
дут выделяться автомобили, 
тракторы и сельскохозяйст
венные машины.

Весь советский народ заин
тересован в том, чтобы в 
сельском хозяйстве трудилось 
больше людей, умеющих вы
ращивать хлеб на основе до
стижений науки и передовой 
практики. И для того,. чтобы 
больше сельских ребят и дев
чат вместе со средним обра
зованием получали и профес
сию, признано целесообразным 
более широкое развитие на 
селе средних профессиональ
но-технических училищ.

Будет значительно расш ире
но производство учебно-на
глядных пособий, учебного 
оборудования, ш кольной ме
бели и улучш ено снабжение 
ими сельских школ.

Уровень учебно-воспитатель
ного процесса зависит прежде 
всего от учителя, его квалифи
кации. В постановлении опре
делены м еры по соверш енст
вованию подготовки и пере
подготовки педагогических
кадров для сельской^ школы, 
по улучш ению  условий их тру
да и быта. П редусмотрены до
полнительные льготы учите
лям сельских школ, в частно
сти право получать долго
срочный кредит на строитель
ство жилых дом ов (до  2 тысяч 
рублей сроком  на 10 лет), а 
м олоды м  специалистам -так
ж е и на хозяйственное обза
ведение.

Опираясь на ш и ро кую ^ по
м ощ ь и поддерж ку партийных, 
советских, комсомольских и 
проф сою зны х организаций, 
работники просвещ ения п р и 
ложат все силы, знания и опыт, 
чтобы создать необходимые 
условия для улучшения рабо
ты сельской общ еобразова
тельной ш колы, чтобы из ее 
стен выходили образованные 
юнош и и девуш ки, с необхо
димыми трудовым и навыками, 
способные умело и инициатив
но решать задачи, которые 
будет ставить перед ними 
жизнь, партия, народ.

23 А В Г У С Т А - Д Е Н Ь  
О С В О Б О Ж Д Е Н И Я  

Р У М Ы Н И И  
ОТ Ф А Ш И С Т С К И Х  

З А Х В А Т Ч И К О В  (1944) 
Н А Ц И О Н А Л Ь Н Ы Й  

П Р А З Д Н И К  
Р У М Ы Н С К О Г О  

Н А Р О Д А
На снимке: новое здание Буха

рестского политехнического ин
ститута —  крупнейш его высшего 
учебного заведения Социалисти
ческой Румынии.

Ф ото А дж ерпресс— ТАСС.

23 августа 1973 г.
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Уборка урожая третьего, решающего m b h h h h m h i
ЛЮДИ И ТЕХНИКА РЕШАЮТОбъезжая поля колхоза имени Тимирязева, вместе с заместителем председателя П. А. Березиным, мы видели, как дружно, старательно работают люди. Люди и техника. Они сегодня решают все, от них сегодня зависит успех -на уборке урожая. В колхозе есть немало людей, которые в совершенстве знают технику, отлично владеют ею.Мы на поле, где работают комбаГйны-. Агрегатами управляют С. Н. Гребнев, В. И. Вершинин и В. П. Вершинин. Они ведут жатву не первый год. Работая групповым способом, эти комбайнеры убрали 480 гектаров

21 августа в И иже чеком поселковом Совете состоялась вторая сессия 14 созыва. На ней рассматривались вопросы: «Мероприятия исполкома поссовета по выполнению наказов избирателей» и «Состояние народного образования и его улучшение».По первому вопросу выступил председатель поссовета А. И. Чикишев.—  Товарищи депутаты, —  сказал Алексей Иванович, —  со дня первой сессии прошло два месяца. За этот'период вы провели со своими избирателями собрания, на которых выслушали их наказы. В Совет поступило 37 наказов.Исполком поселкового Совета тщательно рассмотрел все поступившие наказы избирателей и принял к исполнению 11. Все они требуют неотложного выполнения. Часть их будет сделана уже в этом году, а часть — в 1974 году.Так, в настоящее время уже заканчивается строительство тротуаров по улицам Пушкина, Калинина, Школьная. Об этом как раз и просили жители выше указанных улиц. В стадии завершения находится исполнение наказа избирателей улицы Пушкина — сооружение водоема. Ведется строительство дороги на улицах Рабочая, Садовая.План работ на 1973 год выполняется успешно. Достаточно сказать, что из 10 тысяч рублей, выделенных для проведения работ, направленных на улучшение жилищно- бытовых условий, освоено уже 0 тысяч рублей.В заключение Алексей Иванович сказал, что наказы избирателей будут осуществляться гораздо быстрее, если в проведении их в жизнь будут активное участие принимать предприятия, организации, уч-
23 августа 1973 г.

зерновых из плана 610 га или 79 процентов всей площади.Хороший урожай выращен в Березятской бригаде, которую возглавляет коммунист А. Я. Каль- син. С площади 116 гектаров ржи здесь собран урожай по 13 центнеров с га. Все зерновые в этой бригаде, кроме овса, убраны полностью.Отлично работают на скирдовании соломы механизаторы Н. В. Вершинин и П. Н . Воробьев. Они в хорошем состоянии содержат стогометатели, эффективно используют их. Вместе с ними на метке соломы хорошо работают женщины Г. И. Дудина, А. К- Кальсина,

реждения поселка, а также и сами избиратели.По второму вопросу повестки дня слово предоставляется директору Пижемской средней школы Б. С. Шлямину.—  В поселке Пижме функционируют Пижемская средняя, Лесозаводская восьмилетняя школы. На базе средней школы работает учебно-консультационный пункт или филиал заочной школы. Всего же в прошлом учебном году обучалось в этих школах 1470 учащихся.В наших школах не выполнен Закон о восьмилетием всеобуче. Если в средней школе отсева учащихся в прошлом учебном году не было, то в восьмилетий один ученик покинул школу.План приема в девятые . классы в средней школе был перевыполнен на 11 человек. Но в течение учебного года 12 учеников выбыли по раз-" ным причинам, а в основном, из-за слабой подготовки. Эти учащиеся поступили к нам нз Лесозаводской школы.Перед коллективами школ стоит большая задача— осуществление перехода ко всеобщему среднему образованию.А это можно сделать только путем улучшения качества знаний учащихся.Директор заочной школы Л. Д. Андрианова рассказала об успеваемости и посещаемости учащихся школы в прошлом году, остановилась на комплектовании классов на новый учебный год. Так как классы не укомплектованы еще полностью, она призвала избирателей, чтобы они оказали ей в этом важном деле большую помощь.На сессии также были рассмотрены организационные вопросы.
Т. ТО М АРОВА.

3. П. Березина нз первой бригады. Они сметали солому, с площади 160 га. О. А. Каргапольцева, А. П. Золотарева, В. А. Чер- вошина из Шабуровской бригады сметали 400 тонн соломы.На другом поле колхоза идет сев озимых, закладывается основа урожая будущего года. В первой бригаде сев уже завершен, посеяно 160 га из них 50 га пшеницы. В целом по колхозу из плана 345 га было засеяно на 20 августа 320 га или 93 процента к плану. Х орошо работают на севе агрегаты А. Г1. Опарина, П. Н. Фомичева и А. М. Хлыбова. Севцами на сеялках работают Н. И. Хлыбов и В. А. Кальсин,На поле у деревни Ш абуры площадью в 56 га слышен гул трактора. Это готовится почва для сева озимых. Агрегатом управляет тракторист
ИЗ ЧЕГО
Этот вопрос особенно остро 

стоит в сельской местности 
теперь, когда деревня пере- 
страивается на городской лад. 
Вырастают новые поселки, в 
которых — жилые дома со все
ми удобствами, красивые клу
бы, школы, магазины. Строят
ся крупные фермы, способные 
давать за год один-два желез
нодорож ны х эшелона молока и 
мяса, птицефабрики, обеспе
чивающ ие яйцами город  с по
лумиллионным населением. 
При таком грандиозном раз
махе строительства на селе, 
безусловно, не обойтись толь
ко кирпичом и лесом.

Сравнительно недавно на 
сельские стройки пришли ин
дустриальные облегченные 
конструкции и за короткий 
срок успели отлично себя за
рекомендовать. Они позволя
ют в 1,5— 2 раза ускорить 
строительство и при этом зна
чительно снизить трудовые за
траты и транспортные расходы.

В Белоруссии интенсивно со
здается база по выпуску об
легченных и легких конструк
ций для еж егодного  возведе
ния 1200 полносборных живот
новодческих и птицеводчес
ких помещений. Это — прим ер
но 70 процентов их общ его 
количества, запланированного 
на 1975 год. Не случайно рес
публика стала местом прове
денного в августе всесою зного 
семинара, где изучался опыт 
производства и использования 
таких прогрессивных инду
стриальных конструкций.

Участники встречи основную  
часть времени отдали практи
ческому, деловом у ознаком 
лению с предприятиями и 
стройками. Гости с интересом 
осмотрели в Слуцке сельский 
строительный комбинат. Он 
рассчитан на годовой выпуск 
ж елезобетонных конструкций 
для полносборных ж ивотно
водческих ферм общей пло
щадью 220 тысяч квадратных 
метров. Это — крупное пред
приятие с современной техни
ческой базой и высоким уров
нем технологии. Автоматизи
рованным бетоносмесительным 
узлом, например, управляет с 
пульта один рабочий. В про
летах просторного корпуса на 
поточных линиях изготовляется 
арматура, ф орм ирую тся раз
личные виды конструкций и 
изделий. Кстати, монтаж в хо
зяйствах производит сам ком 
бинат, создавший для этого-------------  3 ------------------
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ВСЕВ. С. Березин. Он хорошо понимает, что от качества обработки почвы во многом зависит урожай будущего года.Наряду с уборкой хлебов, севом озимых продолжается и заготовка кормов. На лугах у деревни Шабуры оживленно. Здесь мы увидели школьников. Они помогают своему колхозу в заготовке кормов для скота. Старшие, опытные труженики колхоза работают тут же. Они помогают ш к о л ь н и к а м  получить навыки в проведении сельскохозяйственных работ.Мы на зернотоке. Тут тоже работают школьники. На ток с полей поступает зерно нового урожая.Уборка урожая —экзамен-для тружеников села. Тимирязевцы сдают его успешно.
В. РЫ БАКО В.

Н А ТЕМЫ ДНЯ

СТРОИТЬ?
передвиж ную  механизирован
ную  колонну.

По такому ж е принципу ра
ботает и Барановичский ком 
бинат сенажных башен. М оло
дое предприятие уже сдало 
хозяйствам в эксплуатацию 
120 башен, а в будущ ем  году 
изготовит и соберет в Бело- 
русии, Прибалтике и некото
рых других районах страны 500 
таких сооруж ений.

Самые разнообразные об
легченные конструкции при
менены в совхозе «Мир» 
Брестской области на строи
тельстве комплекса для откор
ма 10 тысяч голов крупного 
рогатого  скота в год. Стены 
возводятся из сборных ж еле
зобетонных трехслойных па
нелей. Покрытие делают из 
проф илированного оцинкован
ного стального настила и круп
норазмерных сталеалюминие
вых плит, полы—  из сборных 
бетонных решеток.

М ного новинок увидели гос
ти и в Борисовскрм совхозе 
«Лошница», где возводятся по
мещения для откорм а 108 ты
сяч свиней в год, и в Слуцком 
колхозе «XVI партсъезда» на 
строительстве арочных коров
ий ков.

Главная ценность семинара 
заключалась во взаимном обо
гащении опытом. Как хозяевам 
— строителям Белоруссии, так 
и их коллегам из братских 
республик было очень инте
ресно узнать, что на Украине 
перешли к массовому возве
дению  полносборных элевато
ров из объемных элементов, 
впервые начали сооружать 
полносборны е меж колхозны е 
ком бикорм овы е заводы. Поя
вились оригинальные техниг 
ческие и объемно-планировоч
ные решения, которые позво
ляют сокращать земельные 
территории под застройкой. 
На Чикской птицефабрике в 
Новосибирской области стро
ится четырехэтажный «блок- 
автомат» на 250 тысяч кур-не
сушек. Ш естиэтажные здания 
получит птицефабрика на 550 
тысяч кур-несуш ек в латвий
ском совхозе «Иоцава».

Сельские строители, воору
женные богатым умом, уско
ряют научно-технический про
гресс, творчески, инициативно 
приводят в действие резервы.

Е. ГА Л К И Н ,
корр. ТАСС.

г. Минск.

Колонка
комментатора

НОРМАЛИЗОВАТЬ 
О Б С Т А Н О В К У  

НА Ю Ж НО-АЗИАТСКОМ  
С У Б К О Н Т И Н Е Н Т Е18 августа в Дели возобновились индийско-пакистанские переговоры по вопросам нормализации обстановки на южно-азиатском субконтиненте. Они являются продолжением состоявшейся в июле встречи представителей Индии и Пакистана в Иссаламабаде.Речь идет о том, как ввести в нормальное русло отношения между государствами Индостана, нарушенные конфликтом 1971 года. Первые шаги были сделаны в начале июля прошлого года на переговорах в Симле. А год спустя в Иссаламабаде представители двух государств обсудили ряд конкретных вопросов, в том числе о взаимной репатриации пакистанцев из Индии и Бангладеш в Пакистан и бенгальских граждан из Пакистана в Бангладеш. По признанию обеих сторон, был достигнут определенный прогресс на этих переговорах.Успешно стартовали и ..ны нешние переговоры в Дели. Это отметили как глава Индийской делегации специальный представитель премьер- министра П. Н. Хоксар, так и глава делегации Пакистана министр иностранных дел и обороны Азиз Ахмад. «Правительство Пакистана сознает необходимость решения проблем, которые предстоит обсудить на переговорах, с тем. чтобы обе наши стороны смогли приступить к дальнейшему осуществлению соглашения в Симле с целью нормализации обстановки на субконтиненте»,— заявил Азиз Ахмад. Он выразил надежду, что стороны смогут достичь соглашения по обсуждаемым вопросам. «У меня нет сомнений, что наши переговоры будут успешными», — заявил со своей стороны П. Н. Хоксар.В странах субконтинента хорошо понимают, что только в условиях полной нормализации отношений между Индией, Пакистаном и Бангладеш, в условиях налаженных дружественных добрососедских отношений между ними они смогут полностью посвятить усилия решению неотложных задач своего экономического развития, повышению благосостояния своих народов. Это понимание — фактор в пользу успешного завершения переговоров в Дели. Следует, , однако. не упускать из вида сложности обсуждаемых сейчас проблем. Речь идет о судьбах более чем полумиллиона людей, подлежащих репатриации. Ситуацию осложняют непрерывные вылазки правых , реакционных сил, как в стра- нах-у частницах переговоров, так и за рубежом.Общие интересы борьбы за мир и социальный прогресс на субконтиненте требуют от участников переговоров терпения и выдержки. Отношения между государствами Индостана должны быть введены в

I нормальное русло.
А. Б И Р Ю К О В ,обозреватель ТАСС.

Т0НШАЕВСКИЙ КОЛХОЗНИК

В местных Советах

ЖИЗНЕННЫЕ ВОПРОСЫ
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П О Л О Ж Е Н И Е
об о р г а н и з а ц и и  ф о т о в ы с т а в к и  „ Н е з н а ю щ и е  п о к о и " ,  
п о с в я щ е н н о й  д е я т е л ь н о с т и  о р г а н о в  в н у т р е н н и х  д е л  о б л а с т и

Управление внутренних дел 
Горьковского облисполкома 
совместно с областной орга
низацией Союза журналистов 
СССР организую т фотовыстав
ку «Незнающ ие покоя», по
свящ енную деятельности ор 
ганов внутренних дел области. 
Ее цель состоит в том, чтобы 
путем различных жанровых 
фотографий ш ироко показать 
м ногогранную  деятельность 
сотрудников милиции, пож ар
ной и сторож евой охраны, их 
учебу и отдых. В фотоснимках 
преж де всего необходим о от
разить работу по борьбе с 
преступностью и обеспечении 
общ ественного порядка, тес
ную  связь в этом деле орга
нов внутренних дел с ш иро
кой общ ественностью. Важное 
место должны занять вопросы 
профилактики правонаруш ений 
и правовая пропаганда. О со
бая роль отводится показу со
циалистического соревнования 
личного состава под девизом 
— «Третьему, реш аю щ ем у году

девятой пятилетки —  ударную  
вахту!».

П оскольку открытие выстав
ки приурочено к Д ню  Совет
ской милиции, в ней большое 
место долж ны занять снимки, 
отраж аю щ ие важные этапы ис
тории горьковской милиции и 
пож арной охраны, отдельные 
подвиги и благородные по
ступки их сотрудников в раз
ные годы.

В снимках также необходимо 
показать повседневную учебу 
и культурный отдых сотруд
ников и их семей, интересные 
встречи со знатными людьми 
и деятелями науки, культуры 
и искусства.

На выставку м огут предста
вить свои работы проф ессио
нальные журналисты, сотруд
ники органов внутренних дел и 
все ф отолюбители, желающ ие 
принять в ней 'участие. Ф ото
снимки м огут быть цветные 
или черно-белые, разм ером  не 
менее 30x40, наклеенные на 
картон.

Для поощ рения лучших ра
бот устанавливаются следую 
щие премии: одна первая в 
сумме 50 рублей, две вторых—  
по 40, три третьих —  по 30, 
пять поощ рительных премий 
по 20 рублей.

Кроме того высококачест
венные работы будут закупле
ны УВД.

Все участники выставки бу
дут награждены специальными 
дипломами.

На выставку м огут предста- 
культуры УВД накануне Дня 
Советской милиции — 1 ноября 
1973 года.

Все работы на нее направ
лять по адресу: Горький, Во
робьева 1, УВД Горьковского 
облисполкома, отдел по поли
тико-воспитательной работе.

Экспонаты начинают прини
маться с 1 июля по 1 ноября 
1973 года.

Управление внутренних дел
Горьковского облисполкома.
Областная организация союза
журналистов СССР.

Куба. С огромным энтузиазмом трудились кубинцы в нынешнем сезоне уборки и переработки сахарного тростника—основной сельскохозяйственной культуры на Кубе. Свои трудовые успехи они посвятили главному событию в жизни страны—20-й годовщине штурма казарм «Моп- када».Большой вклад на сафре внесли кубинские женщины, в том числе знаменитая женская бригада рубщиц тростника имени Марианы Грахалес, работавшая на плантациях в районе (Пальма—Сориано. Входящие в бригаду 38 рубщиц из профсоюза работников общественного питания с честью выполнили взятое на себя социалистическое обязательство: нарубить за весь сезон полтора миллиона арроб сахарного тростника.На снимке: члены бригады имени Марианы Грахалес.Фотохроника ТАСС.
•  ЧЕЛОВЕК И П РИ РО ДАНА ГЛУХАРИНОЙ ФЕРМЕ

Все меньше становится в 
мире глухарей. В лесах Запад
ной Европы они почти исчез
ли, меньш е их стало и у нас. 
Причин том у м ного. В свое 
время м ногие увлекались охо
той на глухарей. О днако дело 
не только в этом: отстрел
глухарей сейчас запрещен 
повсеместно. Оказалось, что 
глухарь —  птица необычайно 
нервная, беспокойная, любое 
проникновение человека в лес 
Пугает ее, заставляя искать ук
ром ны е уголки, найти которые 
все трудее.

М еж ду тем сохранение глу
харя и воспитание в нем боль
шей уживчивости с лю дьм и—  
дело важное с точки зрения 
не только хозяйственной, но и 
научной.

Вот почему в Дарвинском 
заповеднике на территории 
Вологодской области создана 
единственная пока в нашей 
стране глухариная ферма, где 
проводятся опыты по разве
дению  этих птиц с одновре
менными поисками путей на
д еж ного  их приручения.

Вначале разработали такой 
реж им  содержания, при кото
ром  птицы хорош о себя чув
ствовали и могли размнож ать
ся. Оказалось, что не все глу
хари ведут себя в неволе оди
наково. Одни привыкают к но
вому образу жизни быстрее 
других. На таких, более под
даю щихся, и сделали ставку. 
Остальных пришлось выпус
тить.

Прош ло немало времени, 
преж де чем отобранные глу
хари и глухарки дали первое 
потомство. Начался второй 
этап — этап сохранения м о
лодняка.

Сотрудница заповедника

Е. Семенова, ухаживающая за 
глухарятами, часами может 
рассказывать о привередливо
сти их в раннем возрасте к 
корму, о том, как сильно под
вержены м олодые птицы раз
личным заболеваниям, пока 
еще мало изученным.

Но благодаря лю дским за
ботам часть выведенных глу
харят выживает. Через два ме
сяца они становятся _ совсем 
ручными, берут пищу из рук. 
Став взрослыми, птицы чувст
вую т себя в вольере почти как 
в родной стихии, в свою  оче
редь начинают приносить по
томство.

На ферме выведено уже де
вятое поколение птиц. Е. Се
менова знает каж дого из сво
их питомцев. О собенно приме
тен один птенец из первых но
воселов вольера. Ужасный не
поседа, он то ласкается к хо
зяйке фермы, то дерется с 
молодыми петухами, то подбе
гает к боковой сетке и начи
нает выражать свое недоволь
ство экскурсантами. «Ну, этот 
вполне акклиматизировался!» 
— шутливо говорит про него 
Л. Н. Куражковский, работник 
заповедника.

В нынешнем году отловле
ны новые дикие птицы, кото
рые будут скрещ ены с о до
машненными. Найдена Самая 
спокойная наседка, которая 
«разрешила» исследовать с по
м ощ ью  электротермометра 
температурный режим гнезда 
во время высиживания глуха
рят: получены сведения, кото
рые будут использованы в ин
кубаторе.

Ю. Л Е Д Н Е В ,
корр. ТАСС.

д. Борок,
Вологодская область.

Медики советуют, рассказывают...

ЗРЕНИЕ И... ГОЛОВНАЯ БОЛЬ
Н ередко на приеме у врача 

больной, жалуясь на головную  
боль, связывает это с очками. 
О тчего так происходит? И что надо 
делать, чтобы сберечь зрение? 
Ответ на этот вопрос и некото
рые советы дали корреспонденту 
ТАСС в московском  научно-ис
следовательском институте глаз
ных болезней имени' Гельмгольца.

Как известно, глаз —  сложный 
оптический аппарат. Для получе
ния ясного восприятия окр уж а ю 
щей среды необходим о, чтобы 
отраженные от предметов лучи 
света после преломления в опти
ческой системе глаза сошлись на 
его сетчатой оболочке. При даль
нозоркости лучи сходятся за сет
чаткой, а при близорукости—  пе
ред ней. Изображение получает
ся нечетким, расплывчатым. Для 
того, чтобы рассмотреть что-либо, 
приходится напрягать зрение или 
подносить книгу, газету, иголку, в 
которую  надо вставить нитку, 
очень близко к глазам.

Все это м ож ет вызывать голов
ную  боль. И даже при отличном 
зрении в связи с возрастными 
изменениями хрусталик начинает 
утрачивать свою  эластичность и 
зрение приходится напрягать. Все 
это м ож но легко устранить с по
м ощ ью  очков, исправляющих, или 
как говорят, коррегирую щ их 
зрение. И только правильно по
добранные очки м огут устранить 
недостатки зрения и головную  
боль.

Но, к сожалению, случается и 
наоборот. Это, как правило, про
исходит в тех случаях, когда люди 
пользуются случайными очками, 
взятыми у знаком ого или родст
венника, а также купленными в 
аптеке без рецепта. Во всех слу

чаях, если вы испытываете не
приятные ощ ущения, утомляе
мость или головную  боль, поль
зуясь очками, надо срочно обра
щаться к врачу для их проверки 
и для того, чтобы подобрать нуж 
ные стекла.

Что же касается советов, то 
первый из них — следить, чтобы 
рабочее место было освещено 
равномерно и достаточно ярко. 
Надо знать, что избыток освеще
ния также вреден, как и недоста
ток. Если приходится работать 
за столом, где не хватает освеще
ния, нужно подключать лампочку 
м ощ ностью  60 ватт с непрозрач
ным колпаком. Тогда свет будет 
падать только на рабочую  по
верхность, а глаза останутся в 
тени.

Для того, чтобы улучшить осве
щенность помещения, необходи
мо следить за правильной окрас
кой стен. Рекомендуются светло- 
желтые, светло-голубые и светло- 
зеленые цвета. М еньше других 
утомляют зрение желто-зеленые 
тона.

Теперь о чтении лежа. Вредно 
ли это? Вопреки установившемуся 
мнению, оказывается не вредно. 
Но при достаточном освещении. 
К тому же книгу или газету нель
зя держать ближ е чем за 30 сан
тиметров от глаз. Если соблю де
ны эти правила, то чтение лежа 
не причинит вреда.

Несколько слов о черных оч
ках. В последнее время они стали 
неотъемлемым атрибутом моды. 
Такие очки порой не снимают и 
во время работы, чтения и т. д. 
Из сказанного выше легко по
нять, что для работаю щ его или 
читаю щ его человека такие очки 
вредны. А полезны они только в

солнечный день, особенно зимой, 
когда обширная снежная по
верхность и поток солнечных лу
чей м огут вызвать своеобразное 
лучевое поражение.

И еще один важный совет? 
Наши глаза очень чувствитель
ны к различным, порой незначи

тельным повреждениям. А  вра
чебная практика показывает, чго 
наиболее часто травмы происхо
дят от собственной небрежности 
и рассеянности. Даже мельчай
шая соринка, попавшая в глаз, 
м ож ет вызвать повреждение ро 
говицы. В свою очередь, м икро
бы, занесенные руками в образо
вавшуюся ранку, вызывают язву 
роговицы, а в конечном итоге—  
бельмо.

Но наиболее опасным повреж 
дением является ож ог. Сколько 
таких случаев возникает из-за не
ряш ливого обращ ения с медика
ментами! Поэтому, преж де чем 
закапать в глаза лекарство, вни
мательно прочтите надпись на 
этикетке и убедитесь, что вы взя
ли то, которое требуется. Будьте 
осторожны, оказывая первую  по
мощ ь нашатырным спиртом.

Вообще надо сделать правилом 
— -нашатырный спирт, уксус, раст
вор каустика и другие подобные 
вещества хранить в строго опре
деленном месте. Необходимо 
быть осторожным , работая на кух
не: в глаза не долж ны попадать 
горячие брызги. За собственную 
небрежность м ож но поплатиться 
частичной или даже полной поте
рей зрения.

I Редактор 
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Телевидение
Суббота, 25 августа

9.05 — Гимнастика для всех.
9.30 — «Читайгород». 10.00 —  
В эфире — «Молодость». 10.30 
— Чемпионат Европы по ака
демической гребле. Ж енщины.
11.15 — «Человек. Земля. Все
ленная». Ведет передачу лет
чик-космонавт СССР Герой 
Советского Союза В. И. Се
вастьянов. 11.45 —  Программа 
мультипликационных фильмов.
12.15 — «Здоровье». 12.45 —  
Концерт худож ественной само
деятельности. 13.45 — «Поиск».
14.30 — «Приданое Ж ужуны». 
Фильм. 15.50 —  «О чевидное—  
невероятное». Ведет передачу 
проф ессор С. П. Капица. 16.50 
— Концерт. 17.515 — «Универси
ада-73». 21.00 — «Время». 21.30 
— «Артлото». 22.40 — «Универ
сиада-73».

Воскресенье, 26 августа

9.05 — «На зарядку стано
вись!» 9.30 —  «В М осковском  
зоопарке». 10.00 —  «Служу
Советскому С ою зу!» 11.00 —  
«Сегодня —  День шахтера». 
Выступление министра уголь
ной промыш ленности СССР 
Б. Ф. Братченко. 11.15 —  «М у
зыкальный киоск». 11.45 —
«Ниесо». Фильм. 13.00 — «Зна
ете ли вы грибы?». Научно-по
пулярный фильм. 13.30 — П ро
грамма мультипликационных 
фильмов. 14.00 —  «Сельский
час». 15.00 —  «Литературные 
встречи». Дж еймс О лдридж . 
15.45 — «Клуб кинопутеш ест
вий». 16.30 —  Музыкальная
програм м а «По письмам зри
телей». 17.00 —  М еж дународ
ный турнир по хоккею  на приз 
газеты «Советский спорт». Ф и

нал. 19.15 — Ф. Лист. Концерт 
для ф ортепьяно с оркестром  
№  1. 19.35 — «Программа мира 
в действии». Документальный 
фильм. 21.00— «Время». 21.30—  
Концерт по заявкам шахтеров.
22.30 — Чемпионат Европы по 

академической гребле. Ж ен
щины.

Кино
Пятница, 24 августа

Тоншаевский ДК — «Спасен
ное имя» в 20.00.

Ш айгинский ДК —  «Козий 
рог» в 20.00.

Ош минский ДК —  «Потому 
что они любят друг друга»а 20.00.

Ломовской клуб— «Набереж
ная туманов» в 20.00.

Суббота, 25 августа
Тоншаевский ДК — «Спасен

ное имя» в 20.00.
Ш айгинский ДК —  «Потому 

что они любят друг друга»
в 20.00.

Ошминский ДК —  «Призна
ние комиссара полиции про
курору республики» в 20.00.

Кинотеатр «Нива» — «Запрет
ная любовь» удлиненный сеанс 

в 20.00.

Воскресенье, 26 августа

Тоншаевский ДК — «Профес
сиональный риск» в 18.00, 20.00.

Ш айгинский ДК —  «Потому 
что они любят друг друга»
в 20.00.

Ошминский ДК — «Запретная 
любовь» удлиненный сеанс в 
20.00.

Ломовской клуб — «Оцеола» 
в 20.00. '  •

Администрация, партийная 
организация и местный ком и
тет льнозавода извещ аю т о 
смерти члена КПСС, пенсионе
ра, работника льнозавода 

ПОПЛАУХИНА 
Павла Николаевича 

и выражаю т глубокое собо
лезнование семье и близким 
покойного.

Тоншаевская типография уп
равления издательств, поли
графии и книжной торговли 
Горьковского облисполкома. 
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